
15 Pièces

612 m²

Réf. 0031-M

6 900 000 €

Auron
Maison à vendre (06660)
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Découvrez  ce  magnifique  chalet  “hors  normes"  niché  au  cœur  de  la

charmante  station  d'Auron.  Idéalement  situé  au  sein,  en  position

dominante  mais  à  pied  du  coure  de  station,  ce  somptueux  chalet

s'étend  sur  un  vaste  espace  de  612  m²  et  offre  des  installations

exceptionnelles, notamment un espace détente avec piscine intérieure,

sauna, salle de sport et une salle de cinéma.L'excellente conception et

le  souci  du  détail  sont  une  réussite.  Ce  chalet  fusionne

harmonieusement  le  design  contemporain  et  le  charme  traditionnel,

créant ainsi une parfaite symbiose avec l'environnement prisé de cette

...

Discover  this  magnificent  'out-of-the-ordinary'  chalet  nestled  in  the  heart  of  the

charming  Auron  resort.  Ideally  located,  in  a  dominant  position  yet  within  walking

distance  of  the  town  center,  this  sumptuous  chalet  spans  a  vast  space  of  612

square  meters  and  offers  exceptional  facilities,  including  a  relaxation  area  with  an

indoor pool, sauna, gym, and a cinema room.The excellent design and attention to

detail are a success. This chalet harmoniously combines contemporary design and

traditional charm, creating a perfect symbiosis with the coveted environment of this

residential ski resort ...
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